



校長室便り 第8号

令和元年 8月28日

みのしま

有田市立箕島小学校

2学期始業式（8/26）校長講話概要

長かった37日間の夏休みが終わりました。振り返ってみるとあっという間だったような気がします…みなさん、どうでしたか。楽しい充実した夏休みでしたか。

今日から2学期がスタートします。心と体を夏休みモードから学校モードに早く切り替えてくださいね。

皆さん、今日から始まる2学期には大きな特徴が3つあります。わかりますか？

1つ目は1年間の中にある3つの学期の中で最も長い学期だと言うことです。2つ目は、運動会、箕小祭り、社会見学など1年間の中で大きな行事が最も多くある学期だと言うことです。3つ目は、各教科で勉強する内容も1年間の中でもっとも多い学期だと言うことです。

このようなことから、2学期は1年間の中で最も長く忙しい学期だといえます。みなさんも、学習面や行事などでしなければならないことが多く大変忙しく心に余裕がなくなりやすい学期です。そんなときに限って、友達と些細なことでトラブルになることがよく起こります。皆さん十分に気をつけてください。

とにかく、学習面でも、行事面でも大変忙しい2学期ですが、皆さん、友達と仲良く理解しあい協力しあいながら頑張り、多くの困難を乗り越えてください。そして今よりもっともっと大きく成長してください。

2学期の終業式には皆さんが今よりもっともっと「かしこく」「やさしく」「たくましく」成長した姿を見せてくれることを期待しています。

それでは皆さん、2学期も一緒に頑張りましょう。



本校職員 有田のみかん妖怪イラストコンテストで「マエオカ賞」受賞

現在、有田市郷土資料館で、和歌山の漫画家・マエオカテツヤ氏企画による「妖怪珍道中」（主催 有田市教育委員会）という企画展が開催中です。

その中で行われた「有田のみかん妖怪イラストコンテスト」において本校から児童達や教員が多数応募していたところ、本校教員・和田悠の応募作品が、中学生～一般の部において見事「マエオカ賞」を受賞しました。

作品は、企画展が開催されている9月16日（月）までは有田市郷土資料館に展示されていますので、皆さんも機会があれば一度足を運んでみてください。



夏休み中の勉強会

夏休み中、各学年4日～6日間の日程で勉強会を実施しました。各教室では子どもたちの熱心に勉強に取り組む姿が見られました。

その中で、5・6年生の教室には毎回本校を卒業した中学生が勉強会のお手伝いに来てくれ、熱心に後輩たちに勉強を教えてくれていました。この取り組みは数年前から続いているようです。

今年お世話になった6年生の子どもたちが、来年は中学生として、母校に来て後輩に勉強を教えてくれるとありがたいです。6年生の皆さん、よろしくお願ひしますね。

